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En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de
Datos (UE) 2016/679.

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'
EXPOSICIÓ DEL DIA 1 DE MARÇ DE 2022

 

A la sala del Centre Municipal de Serveis Socials de Benimaclet , situat en  C/ Sant Esperit
nº 15 , a les 19 hores del día 15 de decembre de 2021. Davall la Presidència de la Sra. Maite
Ibáñez Giménez, es va reunir en sessió ordinaria, i de forma telemática i presencial, el Consell de
Districte d’Exposició, amb l’asssistència dels components del mateix: la Sra. Sara Moltó Gisbert,
el Sr. Sergio Chillaron Coronado, el Sr. Pau Josep Sebastian Sea, el Sr. Alberto Armero Estruch,
la Sra. Lucila Talens Salas, la Sra. Sandra Rios Campos, el Sr. Llorenç Belenguer Benlloch i el
Sr. Augusto Urreta Wood, actuant com a Secretari el Sr. Pedro Llopis Narbón.

Oberta la sessió per la Presidència, s’examinen els assumptes que figuren en l’orde del dia
i s’adopten els següents acords.
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació si es el cas de l'acta de la sessió de 15/12/2021

             Pregunta la Sra. Presidenta si algún menbre del Consell ha de formular alguna
modificació o aportació a l’acta de la sessió anterior.

No havent-hi cap observació, s’aprova per unanimitat l’acta de la sessió anterior pels els
vocals del Consell Municipal de Districte.

2 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació si es el cas de les propostes d'activitats dels grups de treball de la Junta

La Sra.Sara Moltó, por el Grupo de Trabajo de cultura se presentaron las siguientes
actividades :

1.- Jornades FENT ESCOLA, FEM BARRI, presentada por el AMPA del CEIP Carles
Salvador, con un presupuesto de 1.890 euros.

2.- VII EDICIÓN BENIMACLET S’ACTIVA 2022, presentada por la Asociación Imagen
Experimental, con un presupuesto de 1.030 euros.

3.- FESTA ESTELLES, presentada por Benimaclet Viu, con un presupuesto de 2.060
euros.

4.- ENCUENTRO DE PINTURA RAPIDA, presentada por la AV Benimaclet, con un
presupuesto de 750 euros.

5.- CONCURSO BENIMIRA, presentada por la AV de Benimaclet, con un presupuesto de
1.487,7 euros.

6.- CLASES DE ALFABETIZACIÓN, presentada por la AV de Benimaclet, con un
presupuesto de 600 euros.

7.- II CONCURSO DE RELATOS CORTOS, presentada por la Asociación Imagen
Experimental, con un presupuesto de 1.746 euros.

8.- LES FESTETES DE LA FIGUERA, presentada por la Asociación la Figuera, con un
presupuesto de 1.325 euros.

9.- TEATRO DEL PUEBLO PARA EL PUEBLO, presentada por Circulo Teatro, con un
presupuesto de 1.171,28 euros.

El Sr. Chillaron, por el grupo de bienestar social, y en nombre de su coordinador el Sr.
Valencia, que no ha podido asistir, se presentaron las siguientes actividades:

1.- CAMINOS VIOLETAS SEGUROS, presentada por la AV de Benimaclet, con un
presupuesto de 1.510,8 euros.
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2.- EL JUEGO DEL INTERCAMBIO, presentada por la Asociación ACOEC, con un
presupuesto de 450 euros.

3.- DERECHOS, UN DOCUMENTAL, presentada por la Asociación ACOEC, con un
presupuesto de 400 euros.

La Sra. Sandra Rios, por el grupo de urbanismo, comercio y turismo, se presentaron las
siguientes actividades:

1.- TALLERES DE URBANISMO E IDEAS DE CIUDAD, presentada por la Asociación
LA Figuera, con un presupuesto de 555 euros.

2.- VIDEO PLAN ESPECIAL, presentado por la Asociación La Figuera, con un
presupuesto de 670 euros.

3.- BENIMARKET, presentado por la AV de Benimaclet, con un presupuesto de 1.500
euros.

4.- JORNADAS DE EDUCACIÓN AMBIENTAL-BIODIVERSIDAD URBANA,
presentada por la Asociación La Figuera, con un presupuesto de 970,2 euros.

5.- HERBARIO URBANO. PASEOS BOTÁNICOS, presentado por la Asociación LA
Figuera, con un presupuesto de 840 euros.

Todas las actividades suman un presupuesto total de 18.955,98 euros, y contábamos con un
presupuesto para esta Junta de 19.018 euros.

La Sra. Presidenta quisiera destacar dos cosas, que le han trasladado los grupos de trabajo:
la primera que han habido algunas asociaciones que han presentado varias propuestas, y cree que
es importante, y también se ha comentado en los grupos de trabajo, que los que presenten una
sola propuesta se priorice a las que tienen más. Y a nivel presupuestario también el reajuste que
ha habido entre todas, de forma que las que tenían mayor cuantía han podido rebajarse, y eso es
muy importante.

Por otra parte, y también lo ha comentado con la Concejala de Participación, tal y como se
ha hecho habitualmente, se va a revisar que haya una conexión directa de las fichas que nos han
presentado con el contenido de las actividades, para que se cumplan las condiciones que aparecen
en la ficha, porque la ficha es muy genérica en ocasiones, y en otras, que como Presidenta he
detectado, que se repite algunas ideas de una actividad a otra, y entonces sí que es importante
matizar que el objetivo que aparece en la ficha es realmente el que se va a poner en marcha, y
eso, como en todas las Juntas de Distrito, y evidentemente tanto como Presidenta como por parte
de la Concejala de Participación, lo vamos a revisar. 

Por lo que las actividades propuestas, serían las siguientes: 

CULTURA: 

1.JORNADES FENT ESCOLA, FEM BARRI ............... 1.890 euros
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2.VII EDICIÓ BENIMACLET S’ ACTIVA 2022 ............. 1.030 euros

3.II CONCURS RELATS CURTS ............................... 1.746 euros

4.FESTA ESTELLES................................................ 2.060 euros

5.ENCUENTRO DE PINTURA RAPIDA ......................... 750 euros

6.BENIMIRA (CONCURS FOTOGRAFÍA) ................. 1.487,7 euros

7.CLASES DE ALFABETIZACIÓN ................................ 600 euros

8. LES FESTES DE LA FIGUERA .............................. 1.325 euros

9.TEATRE DEL POBLE PER AL POBLE .................... 1.171,28 euros 

URBANISME: 

1.BENIMARKET ....................................................... 1.500 euros

2.HERBARI URBA-PASSEJOS BOTÀNICS .................. 840 euros

3.JORNADES D’EDUCACIÓ AMBIENTAL-BIODIVERSITAT URBANA 970,2 euros

4.TALLERS “URBANISME I IDEES DE CIUTAT” .......... 555 euros

5.VIDEO PLA ESPECIAL ............................................. 670 euros 

BIENESTAR SOCIAL: 

1.CAMINS VIOLETA SEGURS .................................. 1.510,8 euros

2.EL JUEGO DEL INTERCAMBIO ............................... 450 euros

3.DRETS- UN DOCUMENTAL ..................................... 400 euros 

TOTAL PRESUPUESTO……………………………………18.995,98 euros.

VOTACIÓ 

Sotmesa la proposta de activitats a votació, és aprovada en els cinc vots a favor dels grups
socialista i compromís, i la abstenció dels grups popular i vox. 

ACORD

Proposta aprovada.
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3 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Popular sobre la poda de l'arbre del carrer Antonio Suárez, 23

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO
ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS, EN SU NOMBRE Y
EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE
EXPOSICIÓN

Asunto: Poda del árbol de la Calle Antonio Suárez, 23

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Calle Antonio Suárez, al igual que otras muchas calles de nuestra ciudad, se encuentra
adornada por hermosos ejemplares de jacarandas. Dicha especie arbórea alcanza una altura
considerable, por lo que su poda debe realizarse con regularidad en las zonas donde el árbol se
encuentra próximo a un edificio.

La jacaranda situada frente al número 23 de la citada calle alcanza la altura de un quinto
piso, encontrándose sus ramas muy cerca de los ventanales del inmueble. Los vecinos se quejan
de la entrada de insectos en sus viviendas a causa de esta situación, pues sus ramas casi tocan los
cristales de las ventanas. Los mismos vecinos nos han hecho llegar las fotografías que
adjuntamos.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presenta la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO

ÚNICA - Que la Delegación de Parques y Jardines proceda a podar de forma urgente la
jacaranda situada frente al número 23 de la Calle Antonio Suárez.
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La Sra. Lucila Talens defènsa la moció: 

DEBAT 

El Sr. Chillarón, respecte a la proposta plantejada el vot serà en contra, per estar
programada la poda de l'arbre des d'abans de presentar-se la moció, de fet si la poda de l'arbre no
s'ha solucionat, està programada per a principis d'aquest mes de març. 

La Sra. Talens, la cuestión es que se va a votar en contra, pero se va a podar finalmente el
árbol, lo que pasa es que nosotros presentamos la moción, a propuesta de los vecinos, soportando
que entren insectos y algunos están poniendo mosquiteras, hace un mes, con lo cual el equipo de
gobierno ha tenido tiempo de mirar y de proponer que se pode este árbol a principios de mes, y se
comprobó hace un día que se puso en la calle un aviso de que ese árbol se empezaría a podar a
partir del mes de marzo, pero su moción se presentó hace un mes. 

El Sr. Chillaron, al final sabem que la poda dels arbres en aquesta ciutat està programada,
segons les necessitats que van sorgint, i segons l'època de l'any que correspon a cada arbre, i la
moció que es planteja, en realitat és una qüestió tècnica, una incidència per la qual els veïns tenen
mitjans per a comunicar-lo a l'Ajuntament, tenen una aplicació , el correu electrònic d'aquest,
mitjançant els quals es pot fer arribar aquests tipus d'incidències a la Regidories corresponents.
Per això pensem que no pot ser motiu d'una moció la poda d'un arbre, estem parlant d'una
incidència, no és una actuació política sobre la qual es puga debatre res , simplement es tracta de
la poda d'un arbre que està programada i no hi ha més a plantejar o dir. 
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VOTACIÓ

Sotmesa la moció a votació, és rebutjada en els tres vots a favor del grups popular i vox, i
els cinq vots en contra dels grups socialista y compromís. 

ACORD

Moció rebutjada.

 

 

 

4 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Popular sobre la neteja dels grafitis existents en els contenidors
soterrats en el carrer Enrique Navarro, en el barri de Benimaclet

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO
ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,  EN SU NOMBRE Y
EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE
EXPOSICIÓN

Asunto: Limpieza de los grafitis existentes en los contenedores soterrados en la Calle
Enrique Navarro, en el barrio de Benimaclet.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El casco histórico de Benimaclet dispone desde el año 2015 de unas islas subterráneas para
3, 4 o 5 unidades de contenedores soterrados en las Calles Enrique Navarro, Leonor Jovaní y
Utiel. Desde hace tiempo, en los referenciados contenedores soterrados existen por desgracia una
serie de grafitis y pintadas.

Desde el Grupo Municipal Popular, consideramos que el Servicio de Gestión de Residuos
y Limpieza debe realizar un continuo mantenimiento, revisión, desinfección y limpieza de los
mismos, incluyendo el lavado de las plataformas y buzones, el lavado interior y la revisión
general de la plataforma suelo. Asimismo, debe continuar con las campañas informativas para el
correcto uso de los residuos y de los contenedores soterrados dirigidas a los vecinos del barrio.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

PRIMERA – Instar al Ayuntamiento de Valencia a limpiar los grafitis y pintadas existentes
en los contenedores soterrados de la Calle Enrique Navarro.
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SEGUNDA – Instar al Ayuntamiento de Valencia a diseñar un Plan continuo de limpieza,
revisión y mantenimiento de los contenedores soterrados de la ciudad.
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Defensa la moció el Sr. Armero 

DEBAT

*Respon a la **moció, la Sra. **Molto, respecte al primer punt d'acord que es presenta,
des de la Delegació de Residus Sòlids ens comuniquen que el passat 31 de gener, abans que es
convocara el Consell, es va realitzar una neteja exhaustiva dels contenidors enterrats en Calles
Enrique Navarro, Leonor **Jovani i Utiel, incloent la total retirada d'adhesius, pintades i grafitis,
deixant les bústies dels contenidors totalment nets.

Respecte a la segona proposta d'acord, ens informen que actualment ja existeix un pla de
manteniment i neteja dels contenidors enterrats, tant de la part exterior, bústies i paviment, com
de la part interior d'aquest mobiliari urbà. Es realitza el buidatge de l'aigua acumulada per les
pluges de l'interior dels contenidors, el manteniment de la plataforma elevadora i es retiren els
residus que puguen haver caigut al fons dels contenidors. La freqüència de neteja i manteniment
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és de sis vegades a l'any, i a més si es detecten pintades o alguna avaria es procedeix de manera
immediata a eliminar-les.

Respecte a les campanyes informatives, sobre la correcta manera de separar en origen els
residus, fa pocs dies que la Delegació Sostenible de Residus Urbans va presentar als mitjans de
comunicació i al grup de treball de la Comissió del Consell i municipal de medi ambient el pla
d'educació ambiental de residus i neteja. Aquest pla, que en aquest moment es troba en període
d'exposició pública, per a arreplegar les propostes i al·legacions que les entitats sectorials puguen
fer sobre el seu contingut, suposarà una vegada aprovat, no sols continuar amb les campanyes
informatives, com se sol·licita en aquesta moció, sinó incrementar-les. La qual cosa suposarà un
augment de la conscienciació ambiental sobre la responsabilitat que té la ciutadania sobre la
producció d'aqueixos residus i la seua correcta separació domèstica.

Per tot l'exposat, es presenta una moció alternativa:

“Que una vegada eliminades les pintures dels contenidors enterrats de la C/ Enrique
Navarro, el Servei de Gestió Sostenible de residus urbans continue aplicant el pla de
manteniment i neteja de contenidors enterrats que té establits i que continue eliminant, cada
vegada que es detecte, per qualsevol dels canals habilitats a aquest efecte, pintades i grafitis en el
mobiliari urbà”. 

El Sr. Armero, agradece la predisposición presentando una moción alternativa, pero tiene
que hacer una serie de apreciaciones.

En primer lugar, que más vale una imagen que mil palabras, y tiene justamente una
imagen, viniendo aquí a este local, de la calle Enrique Navarro, y como se puede comprobar, y es
una foto de hoy, se ven bien los contenedores de una de las isletas, aunque es cierto que hay dos,
que ya no hay pintadas, pero se puede ver perfectamente que aún queda alguna pintada, por lo
que no se ha hecho toda la actuación, o las pintadas han aparecido después, eso se les podría
confirmar, es decir, que el problema persiste.

Y luego otro comentario, claro evidentemente no se conocen las mociones hasta que se
convoca el Consejo de Distrito, pero como bien saben el plazo de presentación de preguntas y de
mociones acabó el pasado 31 de enero, que es justamente el día que se dio la orden de su
limpieza, que casualidad, tratándose de unas pintadas que ya llevan mucho tiempo, que una vez
que el partido popular presenta mociones, que el Ayuntamiento se pone las pilas y en el mes que
transcurre desde que acaba el plazo de presentación de las mociones y esta se debate el 1 de
marzo, arreglan los problemas, para, en algunos casos, invitándonos a retirar la moción porque ya
no tiene sentido o el debate de la misma,es decir, a nosotros nos alegra que al final el
Ayuntamiento no nos vota a favor al menos se ponga las pilas, aunque al final es ir a rebufo
porque estos problemas deberían ser gestión del Ayuntamiento, y una vez le llegan las quejas
vecinales pues hiciera todas las gestiones, pues no estamos hablando de una reparación o de un
mantenimiento que suponga un coste demasiado elevado, por lo menos a lo que atañe a la
limpieza de estos contenedores en concreto.

Por lo cual se va a mantener la moción, y como hemos visto que en los contenedores
todavía hay pintadas y luego solamente votaríamos a favor esa propuesta alternativa planteada en
el caso de que no solamente se diga que se continúe con esos trabajos sino que se añada que se
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refuercen, porque a la vista está que siguen las pintadas, que ya hace tiempo que están, e invitaría
al gobierno a que no actúe cuando le dan una pista, sino que de ordinario , porque si no al final, si
el Ayuntamiento tuviese que funcionar cada vez que se presenta una queja vecinal o este grupo
municipal presenta una iniciativa para actuar, pues hombre quizás estemos fallando a los vecinos
o defraudando sus expectativas.

En definitiva, se votara a favor siempre que se incluya la coletilla de reforzar la limpieza,
en caso contrario se tendrán que abstener. 

La Sra. Moltó, el tema és que van ser el 31 de gener perquè, com ja va dir, hi ha un pla de
manteniment i que sis vegades a l'any es fa una actuació en aqueixos contenidors enterrats i va
coincidir perquè aquesta és una qüestió totalment tècnica, i consegüentment no hi ha una
incidència política respecte a aqueixa activitat, i com bé saben hi ha molts canals per a poder
traslladar, perquè aqueixa mateixa foto que ha mostrat la poden traslladar a través de l'app, en
incidències i notificar aqueixa incidència.

Si s'han tornat a pintar aqueixos contenidors després del 31 de gener, és tan fàcil que
aqueixa foto s'envie a través de l'app, o recórrer al Servei i farà la neteja, perquè, com s'ha dit, és
una qüestió tècnica i no una acció política. No es pot afegir cap modificació respecte a la moció
plantejada perquè és el regidor delegat el que indica en quins termes es redacta la moció
alternativa. 

VOTACIÓ 

Sotmesa la moció alternativa a votació, es aprovada en els cinc vots a favor dels grups
municipals compromís i socialista i les tres abstencions dels grups municipals popular, i vox.

ACORD 

Moció alternativa aprovada.

 

 

 

 

 

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Popular sobre la neteja i retirada dels grafitis presents en les façanes
de l'Alquería de Martí, seu actual de la Junta Municipal de Exposició

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO
ARMERO ESTRUCH, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS, EN SU NOMBRE Y EN
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EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE
EXPOSICIÓN

Asunto: Limpieza y retirada de grafitis presentes en las fachadas de la Alquería de Martí,
sede actual de la Junta Municipal de Exposición

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las principales quejas y reclamaciones de los vecinos a la gestión del Ayuntamiento
de Valencia y que se refleja en cada uno de los informes de Sugerencias, Quejas, Reclamaciones
y relaciones con el Defensor del Pueblo y el Síndic de Greuges es precisamente la falta de
limpieza viaria y de pintadas.

En las fachadas de la Alquería de Martí, situada en el número 19 de la Calle Guardia Civil
y sede actual de la Junta Municipal de Exposición, existen desde hace tiempo una serie de grafitis
y pintadas. Al tratarse de una dependencia municipal donde los vecinos asisten para realizar
gestiones municipales y siendo muy visibles las mismas, resulta procedente la urgente limpieza
de los grafitis, así como la mejora del mantenimiento de dicho equipamiento municipal.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presenta la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO

ÚNICA – Instar al Ayuntamiento de Valencia a realizar, a la mayor brevedad posible,
trabajos de limpieza y retirada de los grafitis y pintadas existentes en las fachadas de la Alquería
de Martí, en el número 19 de la Calle Guardia Civil.
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Se exposa per el vocal Sr. Armero.        

DEBAT

Responde la Sra. Sandra Rios,: ya se han limpiado dichos grafitis, y reincidir un poco en lo
que se ha dicho respecto a la presentación de incidencias, se presentan como mociones cuando se
puede atajar de otra forma, que entendemos agilizaría los plazos, y entonces consideramos que la
limpieza de estos grafitis de la fachada no debería ser materia de moción, siguiendo lo que recoge
el artículo del Reglamento Orgánico del Ayuntamiento, y sino más bien comunicación de la
incidencia, es por ello que se votara en contra, porque como siempre se hace Los Servicios
Centrales Técnicos han limpiado la fachada tan pronto como se les ha comunicado.

El Sr. Armero indica que el gobierno votara en contra, y nosotros votaremos a favor de
nuestra propia moción, al final el que todos estemos de acuerdo indica el hecho de que el
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gobierno haya que tener que actuar limpiando esos grafitis, porque es un problema generalizado
en el barrio, creemos que es en este foro, donde aparte de las quejas que presenten los vecinos,
debe debatirse, porque si no el resto de vecinos no se enteran por desgracia, los vecinos sufren
estas pintadas en sus portales, en entradas de garaje, en las persianas de los comercios, y no solo
en edificios municipales, o en el espacio público o en contenedores como denunciaban.

Y vuelve a insistir del mismo modo que sus mociones, que ellos creen que preocupan a los
vecinos, se nos dice no deberían presentarse aquí, nosotros creemos que la dinámica de la Junta
no debería ser esa, porque si al final el gobierno desde que presentamos una moción dispone de
un mes para subsanar el problema, cuando se trata de problemas muy localizados y de fácil
subsanación hasta que se debate la moción, pues su opinión personal es que quizás aquellos que
hablaban tanto se participación en otra posición, ahora están en el gobierno y se encargan de
dinamizar las Juntas, pues están vaciando de contenido y perdiendo el sentido de las mismas, si
se resuelve la incidencia en el plazo que transcurre, por ello invitaría al gobierno a que
reconsiderase su posición, y el funcionamiento de estas Juntas.

Y si como decís se ha solucionado el problema, nosotros nos reservamos el derecho a que
si no se ha subsanado y lo comprobamos en los próximos días, porque no han podido
comprobarlo in situ si se han limpiado, presentarlo en la próxima Junta.

Al final el hecho de que se haya procedido a la limpieza debería llevar al gobierno a votar
esa moción, en la medida que ha sido la que ha animado al gobierno a limpiar esas pintadas, que
llevaban mucho tiempo en la sede de la Junta de Distrito, que casualidad que siempre que este
grupo presenta una moción el gobierno se pone las pilas y arregla el problema, pero los vecinos
comprueban que las casualidades no existen sino las causalidades, y seguiremos presentando
mociones de este tipo para mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos.

La Sra. Sandra Rios, simplemente recordar que el espacio privado no es de actuación del
Ayuntamiento, del publico si pero del privado no, y el decir que la incidencia se trate como
incidencia es para agilizar los plazos, y también que tengáis en cuenta simplemente eso. 

VOTACIÓ 

Sotmesa la moció a votació, es rebutjada en els tres vots a favor dels vocals dels grups
municipals popular i vox, i els cinc en contra dels vocals dels grups municipals de compromís i
socialista. 

ACORD

La moció es rebutjada.
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6 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre les deficiencies en el paviment del carrer Gascó
Oliag, 3

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL
PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS
SALAS,  EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL
CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Deficiencias en el pavimento de la Calle Gascó Oliag, 3

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia reparar las deficiencias existentes
en las baldosas del pavimento de la acera de la Calle Gascó Oliag, en las inmediaciones de la
Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte?

2ª.- ¿Cuántas reclamaciones ha recibido la Oficina de Coordinación de Obras en el
ejercicio 2021 en el ámbito de la Junta Municipal de Exposición en relación con incidencias
existentes en la vía pública? ¿Cuántas se recibieron en el año 2020?
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RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN
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1.- Los desperfectos a los que hace referencia ya están reparados. En todo caso, le
informamos que para comunicar incidencias puntuales como estas, pueden hacerlo a través de:

Teléfono de reparación de incidencias 72 h. 900721172

Teléfono 010.

Web de ocoval

Mail incidencias@ocoval.es

Registro de entrada

APP móvil “AppValencia”

W e b  A y u n t a m i e n t o  d e  V a l e n c i a  
https://www.valencia.es/web/guest/cas/atencion-ciudadana/incidencias-en-la-via-publica

2.- En el año 2020, durante la pandemia y confinamiento se recibiron 30 avisos, y 55
durante el año 2021.

7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre el cantó de la vorera del carrer Sancho Tello, 10

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL
PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS
SALAS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL
CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Borde de la acera de la Calle Sancho Tello, 10

El bordillo de la acera que da entrada al garaje sito en la Calle Sancho Tello, 10 está
actualmente tan estropeado que no permite, por desgracia, que las ruedas de los vehículos que
acceden a dicho garaje lo atraviesen con facilidad. Adjuntamos varias fotografías en las que se ve
el mal estado del bordillo. Los propietarios han tenido que poner unos maderos para que los
coches puedan pasar al garaje.

Con base a lo anterior, se formula la siguiente

PREGUNTA

1ª.- ¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia reparar las deficiencias existentes
en la actualidad en el borde de la acera de la Calle Sancho Tello, 10?
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RESPUESTA:
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SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN

Recordamos a su grupo que el arreglo de este tipo de incidencias corresponde a la
propiedad del vado, no al Ayuntamiento.

En cualquier caso, se ha dado traslado a la propiedad del probelma para que procede a su
reparación.

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre la reunió amb la AVV carrer Antonio Suárez - Dr.
Ferrán

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL
PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS
SALAS,  EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL
CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Reunión con la AVV Calle Antonio Suárez - Dr. Ferrán

En las últimas semanas, el Concejal de Protección Ciudadana se ha reunido con
representantes de la Asociación de Vecinos Calle Antonio Suárez – Dr. Ferrán.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-.  ¿Qué temas concretos se trataron en dicha reunión? 

2ª-. ¿Cuáles fueron los acuerdos a los que se llegó? Interesamos copia.

3ª-. ¿Hay prevista una próxima reunión con la citada AAVV? ¿En qué fecha?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA
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PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO
ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Reunión con la AVV Calle Antonio Suárez - Dr. Ferrán

En las últimas semanas, el Concejal de Protección Ciudadana se ha reunido con
representantes de la Asociación de Vecinos Calle Antonio Suárez – Dr. Ferrán.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-. ¿Qué temas concretos se trataron en dicha reunión?

Ocio nocturno.

2ª-. ¿Cuáles fueron los acuerdos a los que se llegó? Interesamos copia.

No se levantó acta de la reunión, se consensuó seguir actuando sobre los
establecimientos que causen algunas molestias en la zona.

3ª-. ¿Hay prevista una próxima reunión con la citada AAVV? ¿En qué fecha?

No se acordó fecha, seguiremos reuniéndonos a demanda de la A.V.

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre la situació dels horts urbans de Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL
PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS
SALAS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,  AL
CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Situación de los huertos urbanos de Benimaclet

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-.   ¿Cuál es el resultado de los análisis realizados por el Ayuntamiento de Valencia en
relación con el agua de riego de los huertos urbanos de Benimaclet? ¿Cuál es la situación
administrativa actual del expediente sancionador abierto por el Seprona por los vertidos
contaminantes a la acequia de Rascanya?
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2ª.- ¿Qué actuaciones concretas va a realizar el Servicio del Ciclo Integral del Agua para
subsanar este grave episodio? ¿Cuál será su plazo de ejecución? ¿Tienen garantizado los
agricultores profesionales el suministro hídrico para regar sus campos? ¿Y los huertos urbanos
gestionados por la AVV de Benimaclet?

3ª.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia informar a los agricultores, así como a
las asociaciones de vecinos del citado ámbito de referencia, de las medidas a aplicar en relación
con las acequias de Rascanya y de Mestalla?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DEL CICLE
INTEGRAL DE L'AIGUA

RESPUESTAS

1.- ¿Cuál es el resultado de los análisis realizados por el Ayuntamiento de Valencia en
relación con el agua de riego de los huertos urbanos de Benimaclet?

 Se detectaron trazas de contaminación fecal.

¿Cuál es la situación administrativa actual del expediente sancionador abierto por el
Seprona por los vertidos contaminantes a la acequia de Rascanya?

No tenemos constancia.

2.- ¿Qué actuaciones concretas va a realizar el Servicio del Ciclo Integral del Agua
para subsanar este grave episodio? ¿Cuál será su plazo de ejecución?

 Se están ejecutando numerosas obras de desconexión de vertidos a la acequia.

¿Tienen garantizado los agricultores profesionales el suministro hídrico para regar
sus campos?

Si, a través de las concesiones que otorga la Confederación Hidrográfica del Júcar.

¿Y los huertos urbanos gestionados por la AVV de Benimaclet?
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Reciben agua de la Comunidad de Regantes de la Acequia de Mestalla y es esa entidad
quien debe garantizarla.

 

3.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia informar a los agricultores, así como
a las asociaciones de vecinos del citado ámbito de referencia, de las medidas a aplicar en
relación con las acequias de Rascanya y de Mestalla?

 Se han realizado diversas reuniones con los interesados.

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre la situació de la rotonda de la Torre Miramar

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL
PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, Y LA VOCAL LUCILA TALENS
SALAS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL
CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Situación de la rotonda de la Torre Miramar

Con base al asunto de referencia, se formula la siguiente

PREGUNTA

1ª-. ¿Se ha homologado ya desde la Delegación de Parques y Jardines la rotonda de la
Torre de Miramar para la instalación de un circuito de parkour, danza humana, skate y otras
disciplinas urbanas? ¿En qué fecha? De no ser así, ¿cuándo se espera poder hacerlo? ¿Cuándo
está prevista la apertura de este espacio?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO
ARMERO ESTRUCH, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS, EN SU NOMBRE Y EN EL
DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Situación de la rotonda de la Torre Miramar

Con base al asunto de referencia, se formula la siguiente 
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PREGUNTA  

1ª-. ¿Se ha homologado ya desde la Delegación de Parques y Jardines la rotonda de la
Torre de Miramar para la instalación de un circuito de parkour, danza humana, skate y otras
disciplinas urbanas? ¿En qué fecha? De no ser así, ¿cuándo se espera poder hacerlo?
¿Cuándo está prevista la apertura de este espacio? 

El complex "Torre Miramar" ha estat rebut per l'Ajuntament segons l'Acord de la JGL de
data 23 de desembre de 2021 i informes favorables dels diferents servicis implicats en el seu
manteniment. Des d'aleshores es troba accessible i és utilitzable. Segons el mateix acord, l'OAM
de Parcs i Jardins Singulars ha d'estudiar l'assumpció de gestió única de l'espai. Conforme ho
faça, es disposaran les instal·lacions específiques d'esports urbans amb el mateix procediment,
normativa i resultat que en altres espais públics gestionats per l'OAM.  

 

____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

  

 Asunto: Situación de la rotonda de la Torre Miramar 

Con base al asunto de referencia, se formula la siguiente 

 

PREGUNTA  

1ª-. ¿Se ha homologado ya desde la Delegación de Parques y Jardines la rotonda de la
Torre de Miramar para la instalación de un circuito de parkour, danza humana, skate y otras
disciplinas urbanas? ¿En qué fecha? De no ser así, ¿cuándo se espera poder hacerlo?
¿Cuándo está prevista la apertura de este espacio? 

El complejo "Torre Miramar" ha sido recibido por el Ayuntamiento según el Acuerdo de la
JGL de fecha 23 de diciembre de 2021 e informes favorables de los diferentes servicios
implicados en su mantenimiento. Desde entonces se encuentra accesible y es utilizable. Según el
mismo acuerdo, el OAM de Parques y Jardines Singulares tiene que estudiar la asunción de
gestión única del espacio. Conforme lo haga, se dispondrán las instalaciones específicas de
deportes urbanos con el mismo procedimiento, normativa y resultado que en otros espacios
públicos gestionados por el OAM.

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre el trasllat de la zona canina del jardí d' Alfredo
Candel
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PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL
PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS
SALAS,  EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR , AL
CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Traslado de la zona canina del jardín de Alfredo Candel

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-.  ¿A qué parte de la Avenida Aragón se trasladará este recinto?

2ª-. ¿Cuál es el plazo de ejecución de las citadas obras?

3ª-. ¿Con qué presupuesto cuentan las mismas?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ,
ALBERTO ARMERO ESTRUCH, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE
DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Traslado de la zona canina del jardín de Alfredo Candel 

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes 

PREGUNTAS 

1ª-. ¿A qué parte de la Avenida Aragón se trasladará este recinto? 

Al centre del bulevard front als números del 22 al 28.

 

2ª-. ¿Cuál es el plazo de ejecución de las citadas obras? 

El termini d’execució de les obres és de quatre mesos, a comptar des de la seua
adjudicació.
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3ª-. ¿Con qué presupuesto cuentan las mismas? 

200.000 €.

 

Asunto: Traslado de la zona canina del jardín de Alfredo Candel 

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes 

PREGUNTAS 

1ª-. ¿A qué parte de la Avenida Aragón se trasladará este recinto? 

En el centro del bulevar frente a los números del 22 al 28. 

 

2ª-. ¿Cuál es el plazo de ejecución de las citadas obras? 

El plazo de ejecución de las obras es de cuatro meses, a contar desde su adjudicación. 

 

3ª-. ¿Con qué presupuesto cuentan las mismas? 

200.000 €.

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre vandalisme en el Cementeri de Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL
PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS
SALAS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL
CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Vandalismo en el Cementerio de Benimaclet

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 c

G
X
w

 O
Y
p
F 

p
cz

V
 P

2
N

j 
9
5
8
P
 t

O
C
8
 U

r4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
D'EXPOSICIO

PEDRO LLOPIS NARBON 11/05/2022 ACCVCA-120 84476673252442601192
138798079313582202

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 1 DE MARÇ DE 2022 35

1ª-. ¿Tiene constancia el equipo de gobierno municipal de los episodios de vandalismo
acaecidos en la madrugada del día 25 de diciembre de 2021 en la entrada del Cementerio
parroquial de Benimaclet? ¿A cuánto ascienden los daños?

2ª-. ¿Ha levantado la Policía Local alguna denuncia en relación con los botellones que se
realizan periódicamente en dicho ámbito? ¿En qué situación se encuentra la denuncia formulada
por la Parroquia Asunción de N.S. de Benimaclet?

3ª-. ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia implementar alguna medida para que
tales episodios no vuelvan a producirse? En caso afirmativo, ¿cuáles?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO
ARMERO ESTRUCH, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS, EN SU NOMBRE Y EN EL
DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Vandalismo en el Cementerio de Benimaclet

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-. ¿Tiene constancia el equipo de gobierno municipal de los episodios de vandalismo
acaecidos en la madrugada del día 25 de diciembre de 2021 en la entrada del Cementerio
parroquial de Benimaclet? ¿A cuánto ascienden los daños?

Por parte de Policía Local, se tiene constancia de una intervención de Bomberos,
concretamente los actos consistieron en un incendio de un contenedor, produciendo el
mismo daño en la fachada del camposanto. La cuantía exacta se desconoce, se realizaron
diligencias de prevención por parte de la 6ª Unidad de Distrito. 

2ª-. ¿Ha levantado la Policía Local alguna denuncia en relación con los botellones que se
realizan periódicamente en dicho ámbito? ¿En qué situación se encuentra la denuncia formulada
por la Parroquia Asunción de N.S. de Benimaclet?

  Se desconoce (pueden solicitar información a la institución para ampliar
información).  El área circundante al Cementerio Parroquial de Benimaclet, es una de las
zonas de interés preferente, debido a la existencia de una edificación semiderruida sita en
las confluencias de la Alquería de Serra y camino de Las Fuentes, lugar en donde
esporádicamente se concentran personas y se realiza seguimientos y controles por parte de
esta Policía junto a  Policía Nacional.

3ª-. ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de València implementar alguna medida para que
tales episodios no vuelvan a producirse? En caso afirmativo, ¿cuáles?
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A nivel operativo, por esta Policía Local, tanto por la 6ª Unidad de Distrito como por
parte de la Unidad de Convivencia y Seguridad (UCOS) se mantendrá el dispositivo
policial.

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre la modificació de l'ámbit territorial de la Junta
Municipal de Exposició

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL
PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS
SALAS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,  AL
CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Modificación del ámbito territorial de la Junta Municipal de Exposición

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-. ¿Qué vías públicas concretas o tramos de las mismas pasarán ahora a depender de la
Junta Municipal de Tránsitos? Interesamos copia de la resolución.

2ª-. ¿Qué criterio o criterios concretos se ha seguido desde el Ayuntamiento de Valencia
para modificar el ámbito territorial de la Junta Municipal de Exposición?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

RESPUESTAS

1.- El nuevo Reglamento Orgánico del Gobierno y Administración del Ayuntamiento de
Valencia, aprobado por el Ayuntamiento Pleno el 28 de enero de 2021, que entró en vigor el 24
de febrero de este año, introdujo cambios en la delimitación de las Juntas Municipales de
Distrito, y en particular de la Junta Municipal de Exposición y Trànsits. De este modo el barrio
de Orriols, con las calles que lo integran, pasan a formar parte de la delimitación territorial de la
Junta Municipal de Trànsits. La información sobre las calles se encuentra disponible en la web
municipal.

2.-  El cambio del barrio de Orriols a Trànsits, en aras a una mejor reorganización del
ámbito territorial de las Juntas Municipales de Distrito, aparte de los motivos sociodemográficos
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que la acercan de forma más lógica a los barrios integrantes de la Junta Municipal de Trànsits,
viene motivado, desde el punto de vista administrativo, por mejorar la atención a la ciudadanía, y
posibilitar una mejor accesibilidad a los servicios, dada la cercanía existente con la sede de la
misma ubicada en la calle Conde de Lumiares.

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre la revisió urbanística del PAI de Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL
PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS
SALAS,  EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL
CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Revisión urbanística del PAI de Benimaclet

Tras rechazar la propuesta de Metrovacesa para el PAI de Benimaclet, la Concejalía de
Desarrollo Urbano asumió la revisión del planeamiento de este sector, admitiendo que es un
trabajo “imposible” de asumir por la propia concejalía “dado el nivel de carga que tiene
actualmente” y, en consecuencia, acudiendo a la contratación externa del servicio. Respecto al
citado servicio externo, se tiene constancia de que se ha contactado con diversos colectivos de
Benimaclet, entre ellos, la plataforma “Sí al PAI”, encargándose a un arquitecto procedente de
Madrid la redefinición de la ordenación urbanística del barrio de Benimaclet.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-. ¿Qué proceso se ha seguido para contratar el citado servicio externo? ¿Qué criterios o
criterios técnicos concretos se han seguido para dicha contratación?

2ª. ¿A quién se lo ha encargado AUMSA y con qué procedimiento? ¿Cuál es la fecha de
publicación en la plataforma de contratación? 

3ª-. Teniendo en cuenta el carácter histórico y tradicional de Benimaclet, ¿responde la
selección realizada a un profundo conocimiento del ámbito a ordenar?

4ª-. ¿Qué criterios de modelo de ciudad se ha transmitido al nuevo redactor? ¿Éste es
coherente con las determinaciones estructurales del PGOU vigente?

RESPUESTA:
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SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN

1-4.- Toda la información relativa al proceso de licitación se encuentra disponible en el
Perfil del Contratante, donde pueden consultar, tanto las bases de la licitación, como los avances
del procedimiento.

Si tiene a bien consultarlo, ya que es público y accesible a cualquier persona, comprobarán
que el procedimiento no está resuelto, al contario de lo que ustedes afirman.

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre l'enquesta ciutadana sobre l'Área Funcional 18

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL
PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH,  Y LA VOCAL LUCILA TALENS
SALAS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL
CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Encuesta ciudadana sobre el Área Funcional 18

Recientemente, la Concejalía de Urbanismo ha anunciado que emprenderá una revisión
urbanística de todo el barrio de Benimaclet y que para ello se hará una consulta ciudadana,
adjudicada a través de un contrato menor a Investgroup.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-. ¿Qué criterios se van a seguir para llevar a cabo el proceso participativo para
determinar las necesidades urbanísticas y soluciones alternativas para esta zona?

2ª.- ¿Qué preguntas se realizarán? ¿Cuáles serán los criterios de selección de la muestra, el
perfil de los encuestados y el número de encuestas a efectuar?

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN
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1-2.- Actualmente se están definiendo por parte del adjudicatario los detalles del
procedimiento.

16 RESULTAT: -
ASSUMPTE:
PRECS I PREGUNTES

     La Presidenta informa que las preguntas formuladas para este consejo, ya han sido
contestadas al grupo político por PIAE, y constaran en el acta del mismo.

17 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
INTERVENCIONS VEÏNALS

El Sr. Vicente Inglada, le parece interesante el tema este de los grafitis y de la limpieza,
pero a veces hay que leer la prensa, y decir que este equipo de gobierno ha anunciado y de hecho
está a punto de abrirse el último sobre de un pliego de condiciones en el cual, por primera vez en
la historia, va a haber una contrata exclusiva para limpiar los grafitis de la ciudad, y eso es una
muy buena idea, además con una perspectiva de inclusión total, porque se pide en el pliego de
condiciones que sea una entidad conformada por movimientos de gente de inclusivo, por lo que
es una buena noticia para la ciudadanía, y ese es el ejemplo y la contestación. Claro que si los
ciudadanos exigimos a la Administración que limpie, pero que tenga unas buenas condiciones, y
por tanto, se arrastraba unas contratas de hace más de 15 años en los cuales no se le podía pedir
una serie de condiciones, y a partir de ahora, por lo que se conoce, va a haber una contrata
exclusivamente para limpiar eso, entonces yo creo que es una muy buena noticia, que este caso,
los vecinos, de manera genérica, también nos tenemos que alegrar, y felicitar al Ayuntamiento
ante este tipo de iniciativas.

Marisol Vivo pregunta porque las Juntas no se hacen itinerantes, como se acordó hace un
tiempo, y así se hicieron algunas.

La Presidenta lo estudiara.

Los vecinos de Molinell con Genaro La Huerta hicimos un escrito, hará uno o dos años
sobre los árboles bajo sus casas, llamados cree pica pica, y desprenden una fibra que clava y pica
mucho, incluso es peligroso para los ojos. Está en el plan de arbolado de la ciudad que dice que
no se deben plantar, entonces pedimos que los retiraran, y efectivamente se les dijo que no eran
los idóneos y cuando hubiera presupuesto, pero como vimos que se había firmado lo de jardines,
que por favor se recuerde y los cambien.
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I, com que no hi ha més assumptes a tractar, a les vint hores i trenta minuts, la Presidència
alça la sessió, de la qual s’estén la present acta que firma la Sra. Presidenta i que jo, el Secretari,
certifique.

LA PRESIDENTA                                                               EL SECRETARIO


